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Ata da 71 Reunião da Diretoria

Aos onze dias do mês de junho do ano de dois mi! e três, às quinze horas, em sua Sede,
no SCS Quadra 4, Bloco "A" - Edifício Vera Cruz, 6° andar - Brasília-DF, realizou-se a

septuagésima primeira reunião da Diretoria da Agência Nacional de Transportes
Terrestres - ANTT, sob a presidência do Diretor-Geral, José Alexandre Nogueira de

Resende, presentes os Diretores Luiz Afonso dos Santos Senna, Noboru Ofugi, o

Procurador-Geral, Manoel Lucívio de Loiola e, como Secretário, Luiz Eduardo Pires e

Albuquerque. Ausente a Diretora Anália Francisca Ferreira Martins, por motivo de férias.

Durante a reunião foram tomadas as seguintes decisões: 1. Diretor Noboru Ofugi. 1.1. -

Descarrilamento de vagões na malha ferroviária concedida à Ferrovia Centro -

Atlântica S.A. - FCA: o Diretor Noboru Ofugi deu conhecimento à Diretoria do grave

acidente ocorrido na malha concedida à Ferrovia Centro-Atlântica S.A. - FCA, na

madrugada do dia 10 de junho do corrente, no trecho Batuíra - Uberaba, no km 1034 da

linha férrea, na zona rural de Uberaba, O acidente ocorreu sobre uma ponte do córrego

Congonhas, afluente do rio Uberaba e dele resultou o descarrilamento, seguido de

tombamento, de 14 vagões carregados com inflamáveis. Dos 14 vagões, com a carga de

isobutanol, metanol e octanol e cloreto de potássio, 12 deles se incendiaram. Com o

tombamento, vazou parte dos produtos mencionados, com graves prejuízos ambientais, o

que determinou a suspensão da captação de água na região, afetando o abastecimento

de água em Uberaba. A Diretoria apreciando a matéria, acolheu a proposição do Diretor

Relator, e aprovou constituir comissão para promover a apuraçäo das causas do acidente

e das responsabilidades envolvidas, com a autorização para viagem de técnico a ser

indicado pela SUCAR para comparecer ao local do acidente e acompanhar o

levantamento inicial das causas da ocorrência, assim as providências tomadas pela
Concessionária. 2. Assuntos Gerais. A Diretoria aprovou as autorizações de viagem dos

servidores Carlos Serman e Walderez D'Avila Garcez, para participarem de audiência

pública na Câmara Municipal de Cambuçu, relativa a concessão rodoviária. Nada mais

havendo a tratar o Senhor Diretor-Gera dupor encerrada a reunião, da qual, para

constar, eu, Luiz Eduardo Pires e Albuquerque, S'pcretário, lavrei a presente Ata, que, lida

e aprovada, vai por todos assinada.
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